



COMMUNIQUE DE PRESSE

Perpignan, le 3 octobre 2022

Semaine bleue : Le Département combat les idées reçues sur les aînés

**Mardi 4 octobre
à partir de 10 h 30
Château royal de Collioure**

Françoise FITER, Vice-Présidente du Département en charge des personnes âgées et des personnes handicapées, participe à une journée dédiée aux aînés dans le cadre de la Semaine Bleue, un événement organisé par le Département et qui met en avant la place des seniors dans la société.

Changer de regard sur les aînés, mieux les insérer dans la société, créer des liens entre les générations, lutter contre l'isolement social, la Semaine bleue est l'occasion pour le Département de proposer une journée mettant un coup de projecteur positif sur les seniors et de promouvoir la solidarité intergénérationnelle.

Le Département organise une journée au Château royal de Collioure avec conférence, débat, visite, témoignages, atelier intergénérationnel, goûter musical pour mettre à l'honneur les personnes âgées et leur permettre de mieux vivre leur âge avec les autres générations. Il s'agit d'un temps convivial pour s'enrichir mutuellement et ne pas opposer jeunes et vieux mais plutôt rassembler et créer des ponts.

Chef de file des solidarités, le Département accompagne les Catalan.e.s à toutes les étapes de la vie. Au quotidien, il est attaché à la qualité de vie et mobilisé pour améliorer l'offre d'accompagnement à domicile comme en hébergement, il soutient les modes d'accueil innovants et de nombreux partenaires engagés en faveur du bien vieillir.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex
CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)
Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication, Tél 06 09 86 25 77

(uniquement le mercredi)

leDépartement66.fr





Le programme de la journée :

10h30

- > Conférence & débat sur la “représentation sociale du vieillissement”, présentée par le Dr Anne MARCILHAC, Maître de Conférences, Directrice de l’institut Transdisciplinaire d’Étude du vieillissement de Montpellier
- > Visite guidée du château

14h à 16h

- > Témoignages
Parcours de vie positifs et créatifs de seniors

Atelier pâtisserie

intergénérationnel avec les lycéens de l’enseignement professionnel des métiers de l’hôtellerie, gastronomie et tourisme, du lycée Christian BOURQUIN d’Argelès-sur-Mer

- > Table-ronde autour des « idées reçues sur les aînés »

16h à 17h

- > Goûter musical

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex
CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)
Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication, Tél 06 09 86 25 77
(uniquement le mercredi)

leDépartement66.fr





Changeons notre regard sur les aînés

Brisons les idées reçues !

La semaine

BLEUE

Mar. 4 oct. 22

Château Royal de Collioure

10h30

> Conférence & débat

sur la « représentation sociale du vieillissement », présentée par le D^r Anne MARCILHAC, Maître de Conférences, Directrice de l'Institut Transdisciplinaire d'Étude du vieillissement de Montpellier

> Visite guidée du château

14h à 16h

> Témoignages

Parcours de vie positifs et créatifs de seniors

> Atelier pâtisserie

intergénérationnel avec les lycéens de l'enseignement professionnel des métiers de l'hôtellerie, gastronomie et tourisme, du lycée Christian BOURQUIN d'Argelès-sur-Mer

> Table-ronde

autour des « idées reçues sur les aînés »

16h à 17h

> Goûter musical



leDépartement66.fr

